Fernando Alejandro García Ledesma

Fernando Alejandro García Ledesma, Licenciado en Psicología Clínica Humanista y Maestro en Psicoterapia Gestalt para Adultos, ha dedicado su carrera profesional al servicio de la inclusión y la defensa de los derechos humanos, con un enfoque particular en las personas con discapacidad auditiva. A través de su trayectoria, su compromiso por mejorar la calidad de vida de las personas en situación de vulnerabilidad ha sido inquebrantable, consolidándose como un agente de cambio en la promoción de la equidad y la justicia social.

Como intérprete certificado de Lengua de Señas Mexicanas (LSM), Fernando ha jugado un rol crucial en la creación de puentes de comunicación entre las personas sordas y oyentes, favoreciendo su integración plena en la sociedad. Su colaboración con asociaciones civiles como CEDES, ASSOR y ADESOR ha permitido abrir espacios de diálogo y visibilizar las barreras que enfrenta la comunidad sorda en su vida cotidiana. Su labor ha sido un motor fundamental en múltiples congresos y eventos de gestión social en favor de esta comunidad, convirtiéndolo en un referente en el ámbito de la inclusión.

En su carrera, ha dirigido el Departamento de Psicología en instituciones como el Centro de Educación Diferencial Especializada para Sordos (CEDES) y la Asociación Civil Fundown, donde su enfoque humanista ha brindado apoyo psicológico no solo a niños con discapacidades, sino también a sus familias. Fernando ha implementado talleres de sensibilización, capacitado a maestros y psicólogos en temas relacionados con la inclusión, y desarrollado programas de intervención emocional. Su trabajo en colaboración con el DIF Municipal y Estatal de Aguascalientes refleja su constante empeño en crear entornos educativos y sociales más inclusivos y accesibles.

Su compromiso con la promoción de los derechos humanos no se limita a la comunidad sorda, sino que se extiende a la inclusión de personas con discapacidad en general, equidad de género y la lucha contra la violencia de género. Ha sido ponente en congresos y talleres donde ha compartido su visión de un mundo más justo, donde todos puedan participar en igualdad de condiciones. Su trayectoria ha sido reconocida a nivel nacional e internacional por diversas organizaciones que han destacado su dedicación a la defensa de los derechos de las personas con discapacidad.

Actualmente, como Vicepresidente de la Escuela Latinoamericana de Psicología Ecléctica A.C. y ocupando cargos relevantes en el Instituto de la Discapacidad del Estado de Puebla y el Club Satélite Rotario de Aguascalientes, Fernando sigue impulsando iniciativas orientadas a la inclusión y el bienestar de las personas con discapacidad, fortaleciendo el trabajo en pro de una sociedad más inclusiva y equitativa. Su labor no solo ha transformado vidas, sino que también ha contribuido significativamente a la promoción y protección de los derechos humanos.

Su labor ha dejado una huella indeleble en la sociedad, defendiendo los derechos de los más vulnerables y promoviendo un cambio positivo y duradero en la vida de miles de personas.

Por su alta calidad moral y contribución en su entorno Fernando Alejandro García Ledesma, es acreedor a la más alta distinción que otorga este honorable instituto que es el Doctorado Honoris Causa.